
5 Pièces

168 m²

Réf. MZIPB231

3 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Bienvenue dans l'un des appartements les plus somptueux de Cannes.

Niché dans l'une des résidences les plus prestigieuses de la Croisette, il

offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  un  accès  direct  sur  le  port

Canto.D'une  surface  habitable  d'environ  170m2,  l'appartement  se

compose d'un hall  d'entrée majestueux, d'une grande réception salon

et  salle  à  manger  de  80  m²,  d'une  cuisine  indépendante,  d'une

buanderie,  de  trois  chambres  avec  salle  de  bains  en  suite,  d'un

dressing et de nombreux rangements.Mais ce n'est pas tout ! Ce bien

d'exception dispose également de deux profondes terrasses de ...

Welcome to one of the most sumptuous flats in Cannes. Nestled in one of the most

prestigious residences on the Croisette,  it  offers breathtaking sea views and direct

access  to  Port  Canto.With  around  170m2  of  living  space,  the  flat  comprises  a

majestic entrance hall, a large 80 m² reception lounge and dining room, a separate

kitchen, a laundry room, three bedrooms with en suite bathrooms, a dressing room

and plenty of storage space.But that's not all! This exceptional property also boasts

two deep terraces of 25m2 each, offering panoramic views of the sea and garden.

Imagine soaking up the ...
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